



虹 通 信

No.266

担当: 深山・高木

6月27日、関東甲信では統計開始以来、最も早い梅雨明けが発表されました。平年より3週間程度早い梅雨明けとの事です。今年の梅雨は、天気が良いと思えば急にドシャ降りになったり、雹(ひょう)が降ったり、また6月なのに猛暑が続く熱中症の患者が多く発生するなど、まさに異常気象です。そんな中、電力不足で節電を意識するよう言われたりして、本当に体に堪える日常を皆さんも過ごされていると思います。健康である自分たちでさえ辛いこの状況の中、高齢者は「寒いから」「電気代もったいないから」と言ってエアコンもつけずに家にいる方がいます。皆さんが支援に入った時、部屋が暑いと感じたら窓を開けて空気の入替えをし、その後扇風機やエアコンをつけて頂きたいと思います。また水分を摂るようお声かけもお願いします。熱中症は自宅で起こす人が多いそうです。高齢者は熱中症になっていることさえ気づかないことがあります。ヘルパーの皆さんもサウナのような部屋で長時間支援したら同じように危険です。どうしても理解してくれない方がいたら提責さんに相談してください。また支援をする前後には皆さんも必ず水分補給をお願いします。まだコロナが終息したわけではありませんが、事務所の近くを通った時には、少し立ち寄り水分補給や体を休めるなどしてください。冷たい飲み物を用意してお待ちしています。今年の夏も何とか皆さんと一緒に乗り切りたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広



7月全体会議

テーマ: 「緊急時の対応: 熱中症」

日時: 令和4年7月16日(土)

① 15:00~ ② 16:30~

場所: 高根台公民館 第1・2和室

持ち物: フェイスシールド・筆記用具

6月のカレンダー渡しの時は皆さんにペットボトルをお配りすることができました。



7月・8月も佐藤社長が、何か企画を考えているようです。楽しみにしててください。😊

8月カレンダー渡し

7/29(金) 13:00~18:00

7/30(土) 9:00~18:00

